

• UNIVERSIDAD / TOMA DE POSESIÓN DE DOS DECANOS

LUIS CORBACHO

CEUTA. La rectora de la Universidad de Granada, Pilar Aranda, se trasladó a la ciudad para participar ayer por la mañana en el acto académico de la toma de posesión de dos decanos. En el descanso entre ambos atendió a los medios de comunicación.

En primer lugar dijo que "es un día de gran satisfacción para la Universidad de Granada porque toman posesión dos decanos de su Campus Universitario de Ceuta".

Además resaltó la "normalidad institucional total" en estas facultades. En el caso del decano de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología, Antonio García Guzmán, "ha tenido un predecesor extraordinario como ha sido Ramón Galindo, que ha conseguido estabilizar el Campus, crecer en infraestructuras y dar una solidez al estudio".

La puesta en marcha del 'Plan Bolonia' "tuvo su complejidad y él lo ha hecho extraordinariamente y le hemos dado las gracias como responsable del Equipo de Gobierno de la Universidad de Granada por su magnífico trabajo".

Primer decano electo

Por otra parte Aranda aludió a "un valor institucional muy importante. Va a tomar posesión el primer decano electo de la Facultad de Ciencias de la Salud. Con esto queda totalmente normalizada la integración y le da una fortaleza especial al Campus".

La rectora destacó que "es muy importante el trabajo que se ha venido haciendo de conseguir que en una infraestructura estén unidos, que pueda crecer esa infraestructura".

Hace poco pudo venir "a la visita de las instalaciones deportivas y ahora mismo estamos ya trabajando para poder ver y evaluar en qué líneas tenemos que trabajar en docencia, en investigación".

Además se está valorando la posibilidad de ampliar las infraestructuras del Campus Universitario, concretamente "con la parte de arriba de la cochera, del garaje, para ver laboratorios que puedan faltar, etcétera, y trabajar los posibles nuevos dobles grados o un posgrado que tenemos pendiente por sacar y continuar con el trabajo de Ciencias de la Salud".

APUNTES

◆ **Infraestructuras.** En la parte de arriba del garaje de las instalaciones podrían acometerse obras para mejorar las infraestructuras. "Para ver laboratorios que puedan faltar", apuntó la rectora.

◆ **Posgrado.** Por otra parte Pilar Aranda manifestó que está pendiente "los posibles nuevos dobles grados o un posgrado". Por tanto hay varios proyectos en el Campus de la UGR en Ceuta.

La UGR estudiará nuevos proyectos para su Campus Universitario en Ceuta

La rectora habla de infraestructuras y también de la posibilidad de "trabajar los posibles nuevos dobles grados o un posgrado que tenemos pendiente sacar"

Aranda expresa que "los 300 kilómetros que separan Ceuta de Granada no tienen que existir"

Pilar Aranda intervino al término de los discursos de ambos decanos. En el caso de García Guzmán manifestó que se sentía "muy emocionada". La toma de posesión es "un acto universitario de compromiso". La rectora agradeció a las autoridades de la

Ciudad y del Ministerio. Una idea central en su discurso fue resaltar la "normalidad institucional". Además aludió a su "querido Campus de Ceuta".

Otro mensaje que lanzó fue que "esta ciudad autónoma nos necesita y nosotros necesitamos a

esta ciudad autónoma". En el año 1989 visitó por primera vez el Campus Universitario ceutí.

Entre Ceuta y Granada hay 300 kilómetros de distancia y el deseo de Aranda es que "esos 300 kilómetros no tienen que existir". Por otro lado tras el dis-

curso de Jesús Ramírez afirmó que "la UGR se siente orgullosa de su Campus de Ceuta. El conocimiento supone tener una solidez y una formación". Ayer finalizó "un proceso de integración". Otra de las ideas fue que "hay que consolidar el Campus".

Con respecto a la financiación que recibe la sede ceutí de la Universidad de Granada "ahora mismo es de ocho millones. Hay un déficit de cuatro millones. Recibimos ocho del Ministerio, pero el gasto supone doce. Esto para el capítulo 1, no ya para hablar de planes especiales ni temas de investigación", explicó.

Proyectos de Investigación

Aranda también dijo que el Ministerio "está siendo receptivo y está preparando los presupuestos para ver cómo se incrementa porque esto nos permitiría a nosotros poder desarrollar proyectos de investigación específicos o estudiar dobles grados".

Finalmente la rectora añadió en sus declaraciones a los medios de comunicación que "ahora mismo la receptividad por parte de la Ciudad Autónoma es total y también por parte de la Delegación del Gobierno y por tanto del Ministerio".

Preguntada por los periodistas por proyectos concretos la respuesta de Aranda fue que "ahora mismo no podemos avanzar nada, pero sí que podemos empezar con dobles ciclos con facultades de otros países, que eso tendría un interés especial para nuestros estudiantes, ver qué podemos hacer con

el tema de Administración de Empresas e Informática".

También hay que ver "la parte de Ciencias de la Educación un posgrado que saliera más y en un futuro un nuevo grupo en Enfermería".

La rectora apuntó que "tenemos varios aspectos. La otra vez que estuve me reuní con el

presidente de la Ciudad Autónoma. Tenemos muchas vías de actuación. Estamos haciendo gestiones con el Ministerio, que financia la parte que corresponde a la Universidad de Granada tanto en Ceuta como en Melilla y creo que podremos tener buenas noticias para el próximo curso o para el siguiente".



Antonio García Guzmán toma posesión de su cargo. / FOTONICOL'S



Toma de posesión del ceu



El decano de Ciencias de la Salud asume el cargo con responsabilidad

L. C. / CEUTA.- Tras el descanso, a las 12:30 horas tuvo lugar el segundo acto de la jornada, consistente en la toma de posesión de Jesús Ramírez Rodríguez como decano de la Facultad de Ciencias de la Salud de Ceuta. Ramírez repite en el cargo.

En primer lugar tuvo palabras de agradecimiento para la rectora "por la confianza depositada en nosotros" y al equipo que preside.

Después mencionó a Cruz Roja, "en cuyo seno nacimos". Allá por los años 60 funcionaba en Ceuta la Escuela de Enfermería, que con el paso de los años se acabaría convirtiendo en la Facultad de Ciencias de la Salud.

También agradeció a la Delegación del Gobierno y a la Universidad de Granada, "que apostaron por este centro".

Ramírez es el primer decano de esta Facultad "elegido por la expresión de la voluntad de la comunidad educativa. Asumo el cargo con responsabilidad e ilusión".

El futuro "se plantea siempre incierto y se dice que hay que ser realista". Su intención es que "me propongo ir lejos y voy a necesitar del compromiso de todos. No es una aventura en solitario".

Uno de sus objetivos es que la Facultad "esté en todos los foros de la UGR". Entre los retos pendientes citó el aumento del número de doctores.

El decano apeló a los gobiernos de la Ciudad y del Estado "para que apoyen un proyecto cuyo beneficiario es la ciudadanía".

Finalmente Ramírez añadió que colaborará con la Facultad de Educación, Economía y Tecnología y expresó su deseo de lograr entre todos "una universidad de la que podamos sentirnos orgullosos".

García Guzmán afirma que espera "estar a la altura" de su labor como decano de Educación

"Trabajaré porque este centro sea un referente en la Universidad de Granada", afirmó el nuevo decano

L. C. / CEUTA.- Pasadas las 11:30 horas llegó el momento de la toma de posesión de Antonio García Guzmán como nuevo decano de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología. Su mandato comenzó el pasado 21 de mayo, sustituyendo a Ramón

Galindo, que ha estado al frente los últimos ocho años.

Precisamente, tras la lectura del nombramiento, el decano saliente tomó la palabra. "Hoy es el día del nuevo decano, que abre un tiempo nuevo en el desarrollo de la Facultad", dijo.

De todos los actos académicos a los que ha asistido en estos años "el de hoy es uno de los más importantes, un acto entrañable".

Con respecto a su sucesor destacó que "en todo lo bueno que se ha hecho en la Facultad en los últimos años directa o indirectamente ha estado presente".

De su trabajo "la leal colaboración institucional ha sido un eje". También pidió que sea una

realidad el máster en alfabetización. Finalmente la rectora le entregó la medalla de la Universidad de Granada.

Después intervino García Guzmán, quien dijo que su co-

De su antecesor, que estuvo ocho años, García Guzmán dijo: "todos te estamos muy agradecidos"

razón "está entre Huelma (Jaén), donde nací, y Ceuta. Han sido años de sacrificio y compromiso por este centro. A lo largo de mi

trayectoria académica he obtenido muchos premios y distinciones, pero ninguno como ser decano".

Su deseo es "poder estar a la altura de este cargo y trabajaré porque este centro sea un referente en la Universidad de Granada".

También se dirigió al alumnado para decirles que "me tenéis a vuestra disposición, a mí y a mi equipo". Además comentó que espera "celebrar los momentos buenos y estar al pie del cañón cuando no sean tan buenos". De Ramón Galindo dijo que "todos te estamos muy agradecidos". Entre los retos están "implantar nuevos títulos y un posgrado en Educación".



Bendayán, Fernández Cucurull y Hachuel, entre otras autoridades. / FOTO NICOL'S

Varias autoridades locales y académicas estuvieron en el acto

L. C. / CEUTA.- El acto de ayer por la mañana resultó solemne y contó con la presencia de varias autoridades. Entre ellos estuvieron el delegado del Gobierno en Ceuta, Nicolás Fernández Cucurull, el consejero de Presidencia, Gobernación y Empleo, Jacob Hachuel, y el di-

rector provincial del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, León Bendayán. La consejera de Educación, Mabel Deu, no pudo asistir.

Junto a ellos hubo autoridades académicas, como el secretario general de la Universidad de Granada, Pedro Mercado.



FOTO NICOL'S